

Policía de Sao Paulo ataca servidores públicos en protesta



Brasilia, 3 mar (RHC) La Policía Militar (PM) del estado brasileño de Sao Paulo atacó, este martes, a funcionarios públicos que protestaban contra la aprobación de una cuestionada reforma que prevé cambiar el sistema de jubilaciones de los servidores estatales.

Los empleados públicos fueron agredidos por el Batallón de Choque de la división territorial con gases lacrimógenos, spray de pimienta y balas de goma.

Desde horas tempranas los trabajadores tomaron las galerías de la Asamblea Legislativa (Alesp) y las calles aledañas, en Ibirapuera, zona sur, para presionar a los diputados de base de la administración de João Doria a que votaran contra la medida.

'Bomba de gas ahora en Alesp. Dejen de disparar a los servidores', gritó la diputada Isa Penna desde la galería que sirvió de rampa de lanzamiento de varios objetos contra agentes de la PM, que bloquearon las puertas del plenario.

Penna acusó también al presidente de la Cámara, Cauê Macris, de ser un 'capo autoritario' al servicio del gobernador. Por la violencia contra los manifestantes, pidió asimismo que se suspendiera la sesión, pero no recibió respuesta.

Hasta el momento no se reportaron heridos ni detenidos por estos sucesos.

Formulado por Doria, el proyecto generó polémica al prever cambiar el régimen de cotización y jubilación de los funcionarios regionales para economizar en un futuro miles de millones de euros. Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215924-policia-de-sao-paulo-ataca-servidores-publicos-en-protesta>



Radio Habana Cuba